
И снова мы при-
ветствуем вас на 
страницах нашей 
школьной газеты 
«Простые исти-
ны». Закончился 
новогодний от-
дых, началась 
новая учебная 
четверть. Вместе 
со всеми свою ра-
боту продолжает 
и наша редакция. 
Это уже второй 
по счёту цветной, 
усовершенство-
ванный выпуск 
и первый в этом 

2013 году. Минул всего месяц, а уже столько новых 
событий! Совсем недавно ребята  закончили реги-
ональный олимпиадный кросс, закончился и кон-
курс «Учитель года 2013», прошёл Матч всех звёзд 
КХЛ – в общем, позади очень много  интересного! 
И обо всём этом вы узнаете на страницах «Простых 
истин». 

Мария Довженко

На первом месте
прИвет от 

«простЫХ ИстИН»
новогодним подарком для химиков гимназии №19 

стала победа в игре «Химический бой» с учениками 
лицея-интерната для одаренных детей. наши ребята 
радушно встретили соперников, но  первого места им 
не уступили. Говорят, что «дома и стены помогают». 
неужели дело только в этом?

Наши победы

«Гимназисты готовились к встре-
че серьезно. Не было таких, кто бы 
не сделал ни одной задачи, – делится 
впечатлениями директор гимназии,  
елена Геннадьевна Смирнова. – Хоте-
лось бы,  чтобы ребята решали задачи  
посвободнее, побыстрее…  Ну ничего, 
им есть над чем работать».  Действи-
тельно, не один час химики потратили  
на подготовку. Еще бы, ведь «против-
ники» играют между собой чуть ли не 
каждую неделю, у них больше опыта, а 
для наших ребят такой поединок был, 
как говорится, «в диковинку». Соб-
ственно, лицеисты и «вызвали» на бой 
наших гимназистов.  Истинную силу 

своих знаний ребята показали при 
решении 15 химических задач. Каж-
дые соответствовали определенному 
количеству баллов: 10, 20, 30, 40 и 50.  
И, несмотря на то, что задачи состав-
ляли в нашей гимназии, ответов ни-
кто не знал – все должно быть честно. 

«Условия задач 
мне понравились, 
было интересно 
их решать, – рас-
сказывает Денис 
каблуков, ученик 
11 В. – И гимнази-
сты, и лицеисты 
решали честно, 
это очень пора-
довало. Удивил 
сам факт суще-
ствования этой 
игры. Надеюсь, 
что она станет 
традиционной. 
Лично для себя с 
этого мероприя-
тия я вынес… ку-
сочек торта!» 

Мнением о 
лицеистах по-
делился Матвей 
Галковский из 
9А: «Лицеисты, как им и полагается, 
были на высоте, но, как я понял, они не 
особо старались произвести впечатле-
ние... Мне не понравилось, что наши 
соперники  не пунктуальны: опоздали 
на 40 минут! Но этот факт не повлиял 
на общее впечатление об игре. Ведь 
благодаря этому мероприятию я полу-
чил новые знания, изучил противника 
и ход его мыслей. Всё-таки  мы бились 
против тех ребят, которые станут со-
перниками на областной олимпиаде, 
потому и знакомство с ними отнюдь не 
лишнее».

А больше всего  ребят и учителей 
гимназии удивило то, что лицеисты 
занимаются по пособиям, которые со-
ставляла Смирнова Елена Геннадьев-
на. Это оказалось  неожиданнее, чем 
победа гимназистов. Ребята из лицея-
интерната даже попросили автограф у 
нашего директора! Будем надеяться, 
что эта игра среди учащихся 9-11 клас-
сов гимназии и лицея-интерната ста-
нет традицией.

Анна ТеТенЁвА



С 24 по 27 января 2013 года в Тюмени проходил 
Международный конкурс – фестиваль «Сибирь 
зажигает звёзды!» В конкурсе принимали участие 
исполнители на различных музыкальных инстру-
ментах и певцы самых разных возрастов – от пяти-
леток, только начинающих свой путь в музыке, до 
профессионалов. 
В состав жюри входили известные музыкальные 
деятели из Москвы под председательством про-
фессора МГУКиИ, Академика, Заслуженного де-
ятеля искусств России М.П. Мурашко, – сообщает 
школьный сайт.
Среди представителей города Кургана на конкурсе 
были обучающиеся и преподаватели музыкально-
го отделения МБОУ ДОД «ДШИ№2» при гимназии 
№19. В сложной борьбе всем им удалось выступить 
очень достойно, и никто не вернулся домой без на-
град!
Лауреат 3 степени – Сапегин Станислав (3Б), 
Дипломант 1 степени – Завьялов вячеслав (2Б),
Дипломант 2 степени – косыгина екатерина (2В). 
Дуэт косыгина екатерина, Завьялов вячеслав – 
Дипломант 1 степени.
Михайленко о.А. – Лауреат 1 степени в номинации 
«Профессионалы» соло.
Дуэт преподавателей Михайленко о.А., Пузырёва 
е. А. – Лауреат 1 степени в номинации «Професси-
оналы» ансамбль.
Поздравляем наших талантливых музыкантов, гор-
димся ими!

простЫе НовостИ

Юные музыканты
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Мне посчастливилось побы-
вать на этом матче и получить 
аккредитацию на «Звездный 
уикенд». Но о том, как прохо-
дило мероприятие, чуть позже. 
Сначала немного истории:  хок-
кейную забаву под названием 
Матч Всех Звезд придумали ка-
надцы, и первый подобный матч 
прошел в далеком 1908 году.
День 1. Матч легенд и Мастер Шоу 
(«Запад», капитан команды Илья 
Ковальчук против «Востока», ка-
питан команды Алексей Морозов).
12 января прошёл Матч  легенд, на 
низких, привычных для ветеран-
ского хоккея, скоростях. Встре-
чались команды Сергея Макаро-
ва и Вячеслава Фетисова. Игра 
закончилась в ничью, 4:4. После 
этого все отправились на офици-
альное открытие Матча, которое 
оказалось потрясающим свето-
вым шоу, да ещё и с выступление 
группы БИ-2.  Позже проводи-
лось  Мастер Шоу с различными 
конкурсами: конкурс капитанов, 

конкурс на самый эффектный 
буллит, самый мощный бросок и 
т.д.  Мероприятие удалось (по-
беду одержала команда «Запа-
да» - 7:6), и после его окончания 
все журналисты, в том числе и я, 
пошли к раздевалкам команд, где 
можно было пообщаться с игро-
ками. Мне несказанно повезло: я 
увидел звезд НХЛ команды «За-
пад»: Илью ковальчука и Павла 
Дацюка  - и даже взял автографы. 
День 2. Матч всех звезд КХЛ.
В воскресенье главным собы-
тием для всего Челябинска был 
Матч Звезд. Перед началом этой 
грандиозной игры одни болель-
щики пытались взять автографы 
у кумиров, другие -сфотографи-
роваться с ними. Это  продол-
жалось некоторое время, и вот 
настал момент истины: начался 
матч, фантастический и потряса-
ющий.  Команда «Востока» смя-
ла команду «Запада» со счетом 
18:11. После матча мне удалось  
поговорить с Алексеем Морозо-
вым, Сергеем Мозякиным, ев-
гением кузнецовым и другими 
замечательными хоккеистами. 
Признаюсь – они простые и в 
то же время гениальные парни!
Трудно передать ту атмосферу, 
что царила на  Матче всех звёзд 
КХЛ. И потому – лучше не 100 раз 
услышать, а 1 раз увидеть! Уда-
чи всем! Занимайтесь спортом, 
потому что спорт – это жизнь!
                                               Михаил СИЗИков

ЗвеЗДЫ спорта НаЯвУ
нынешний Матч всех звёзд кХЛ 
– особое событие в спортивной 
жизни страны. Да, в Челябинск 
не приехали овечкин с Малки-
ным, и мы так и не узнали, кто 
обладает самым сильным бро-
ском в мире, но все зрители по-
лучили огромное удовольствие 
от игры мастеров мирового 
уровня и, в общем, остались до-
вольны.

В гимназии на торжественном мероприятии, по-
свящённом 70-летию Курганской области, были 
подведены итоги школьных конкурсов, проводи-
мых к юбилейной дате. 
Среди гимназистов есть талантливые поэты, кото-
рые срифмовали в своих произведениях всю свою 
любовь и уважение к малой родине. Есть замеча-
тельные чтецы, мимикой и интонацией передав-
шие настроение зауральских авторов писавших о 
родном крае.
Есть юные фотографы, сумевшие через объектив 
фотокамеры увидеть и передать на снимках все 
очарование природы Зауралья, красивых уголков 
Кургана, отразить всеми цветами радуги времена 
года. Каждый из ребят продемонстрировал свое 
мастерство и был по достоинству отмечен компе-
тентным жюри.
Еще одной творческой работой стала уникальная 
книга «Курган: прошлое, настоящее и будущее», 
подготовленная к юбилею области учениками на-
чальных классов. В ней ребята собрали интерес-
ную информацию о становлении области, о людях, 
прославивших своим трудом родное Зауралье, об 
истории улиц, местах отдыха и других достоприме-
чательностях нашей малой родины. Всего в данном 
проекте приняли участие 70 учеников, они собрали 
250 страниц книги! Активисты, помогающие сло-
вом и делом Совету Лидеров гимназии, получили 
благодарственные письма от директора гимназии.

Снежанна Трофимец

Любимое Зауралье в стихах

Взгляд со стадиона

Вид с трибун



Несмотря на свой юный 
возраст, ребята уже про-
являют любовь к своей 
малой родине, а также 
чтят память о великих лю-

дях, которые прославили 
наш край. Чтобы внести 
свой, пока небольшой, 
вклад в историю нашего 
края, ученики начальных 

классов готовят различ-
ные доклады, пишут со-
чинения, а также иллю-
стрируют их. Самые юные 
гимназисты, ученики 1 
«Б» класса, в честь « 70- 
летия со дня образования 
Курганской области» вы-
пустили даже свою соб-
ственную книгу! В своих 
первых произведениях 
первоклассники описыва-
ют одуванчиковое поле, 
стройную березку у дере-
венской калитки, веселые 
отсветы солнечных зайчи-
ков в речной глади. В их 
рассказах мы можем по-
знакомиться со многими 
курганскими писателями, 
художниками, а также с 

самыми обыкновенными, 
честными и верными сво-
ему делу людьми. Именно 
такими оказались Тимо-
фей невежин, олег Бо-
гомолов, Гавриил Илиза-
ров, Терентий Мальцев, 
Леонид куликов, Юрий 
Гальцев и другие земля-
ки. Прикоснуться к исто-
рии нашего края сможет 
любой желающий, ведь 
издания первоклассников 
будут подарены нашей 
школьной библиотеке.
Пожелаем ребятам удачи 
и новых творческих успе-
хов! С праздником, доро-
гие курганцы!

    ольга вЛАСенко

 И сНова праЗДНИк!
2013 – год юбилейный, ведь нашей малой родине, 
курганской области, исполняется 70 лет! в честь 
этой знаменательной даты младшее звено в школе 
готовит собственный праздник.
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Маленькие путешествия Оли

Идея проекта «Вожатская 
Мастерская» возникла 
ровно год назад. Тогда 
первая мастерская (кста-
ти, тоже Рождественская) 
прошла в Лицее и собра-
ла вожатых со всей Кур-
ганской области и из раз-
личных педагогических 
отрядов и общественных 
объединений и организа-
ций.
Основной задачей орга-
низаторов «ВМ» является 
разработка интересных 
и полезных для вожатого 
технологий, с помощью 
которых он будет успешен 
во время работы в Дет-
ском Оздоровительном 
Лагере. «Мы надеемся, 
что на мастерской участ-
ники получат новые зна-

ния и методики, но самое 
главное, что в итоге из них 
получатся ищущие, дума-
ющие и развивающиеся 
вожатые», – рассказыва-
ет организатор проекта и 
участник Живой Команды 
Алексей Александрович 
курбатов.
На протяжении всего про-
екта зал, в котором прохо-
дили все события, не поки-
дала атмосфера радости, 
счастья, позитивных эмо-
ций и коллективного про-
цесса взаимодействия 
участников и организато-
ров. В ходе этого самого 
процесса было придумано 
и отработано множество 
технологий, таких как 
«Целепологание: Лампа 
Алладина», «Интеллек-

туальное продюссирова-
ние», «Я – участник» и т.д. 
А по окончании «РВМ» 
было снято 3 ролика, под-
робно рассказывающих о 
каждом прошедшем дне 
на проекте.
Я, как участник Живой Ко-
манды и «РВМ» советую 
каждому, кому интересна 
тема вожатской деятель-
ности, принять участие 
хотя-бы в одном из про-
ектов «ЖК». Думаю, что 

сделав именно так, вы 
получите незабываемые 
ощущения, опыт и пора-
ботаете в команде едино-
мышленников!
P.S.: Информацию о «Жи-
вой Команде Курганской 
Области» и проекте «Во-
жатская Мастерская» вы 
можете узнать на сайте 
www.45.lc и ВКонтакте 
(http://vk.com/vojatstvo).

Александр ШМыков

рожДество по-вожатскИ
С 6 по 8 января на базе курганского областного Ли-
цея- Интерната для одарённых Детей прошёл про-
ект под необычным названием «Рождественская 
вожатская Мастерская». организаторами этого со-
бытия выступила живая команда курганской обла-
сти (www.45.lc) и Администрация Лицея-Интерната.

Интересное  рядом



– Привет, Дима. Скажи, как 
ты добился такого высоко-
го результата?
– Я получил практически 
максимальный балл за ра-
боту потому, что заранее 
знал, как надо анализиро-
вать литературное произ-
ведение. 
Работал не с собственной 
интерпретацией, а чётко 
по плану, ориентируясь на 
критерии и разбалловку. 
Смотрел, не как лучше на-
писать, а как набрать баллы 
по всем параметрам.
– Долго ли ты к этому шёл?
С начала учебного года, на-
чав абсолютно с нуля.

– Показалось ли тебе 
задание на олимпиаде 
сложным?
– Нет, потому что там глав-
ное – умение анализиро-
вать, а не знания, и потому  
научиться интерпретации 
вполне возможно.  Един-
ственной неприятностью 
было, что для анализа пред-
ложили  поэтов 20 века, а 
мы были нацелены на по-
эзию 19 века. Но, несмотря 
на это, мы справились. 
– кто помогал тебе с подго-
товкой к олимпиаде?
– вера Сергеевна котико-
ва, мой учитель русского 
языка и литературы. Она 

учила меня развивать свои 
мысли и грамотно оформ-
лять их на бумаге.  Она уже 
многие годы готовит ребят 
к олимпиадам и работает по 
своей особой системе.
– Планируешь ли ты свя-
зать свою будущую про-
фессию с литературой?
– Нет, так как я не вижу для 

себя перспектив в профес-
сиональной деятельности,  
связанной  с этим предме-
том. Поэтому занимаюсь 
литературой только для 
души.
Спасибо, Дима. Пожелаем 
тебе успеха на Всероссий-
ском туре олимпиады!

екатерина СеДоШенко

– Светлана Сергеевна, ког-
да вы решили стать физи-
ком?
– В школе я даже пред-
ставить себе не могла, что 
когда-то моя профессия 

будет связана с физикой. 
И только в 11 классе я про-
явила особый интерес к 
ней, решив сдавать её на 
государственном экзамене. 
Благодаря этому я поступи-

ла на физико-математиче-
ский факультет в КГУ.
– У вас есть хобби?
– Да, есть. Уже несколь-
ко лет увлекаюсь декора-
тивно-прикладным искус-
ством. Я люблю проводить 
время за поделками. Сейчас 
творю всё на уровне люби-
тельском, раньше занима-
лась этим профессиональ-
но. 
– вы храните свои работы 
дома?
Только небольшую часть 
из всего того, что делаю. В 
основном мои работы – это 
подарки  родным и близким. 
– Почему местом работы 
вы выбрали именно  гим-
назию №19?
– По окончании универси-
тета я побывала во многих  
школах, гимназиях, даже на 
предприятиях, но почему-
то именно это учебное за-
ведение привлекло меня 
больше всего. 
– вы занимались каким-ли-
бо видом спорта в школь-

ные годы?
– Да, занималась акробати-
кой. Примерно с первого по 
шестой класс.
– А почему вы не продол-
жили спортивные занятия?
– Тогда мне пришлось вы-
бирать: либо акробатика, 
либо музыкальная школа. 
Выбор пал на второе. Я с 
успехом окончила музы-
кальную школу по специ-
альности домры. 
Большое спасибо, Светлана 
Сергеевна, за столь инте-
ресный разговор. Желаем 
Вам  удачи и успехов!

 Мария Довженко

от ДУшИ И ДлЯ ДУшИ 
не так давно завершился областной тур олимпиады по 
литературе. Победителем стал наш гимназист, ковалёв 
Дмитрий, ученик 9 «Б» класса. А как ему удалось достичь 
такого успеха, мы у него сейчас и спросим.

С третьей четверти в нашу школу вернулась Федотова 
Светлана Сергеевна – преподаватель не только физики, 
но и информатики. Это очень интересный, разносторон-
ний и жизнерадостный человек. С ней я и хочу вас позна-
комить.

№5 (75), 2013 год

Учитель с большой буквы

На крУгИ своЯ 

Лучшие среди нас

Блиц-опрос

Если город, то...
Анапа
Если направление в музыке, 
то...
классика
Если телеканал, то...
 «Первый»
Если телепередача, то ...
КВН
Если время года, то...
 лето 



Ольга Эдуардовна признает-
ся: победа была ожидаемой.  
– По итогам трех этапов от-
борочного тура мой результат 
был лучшим. После выхода в 
финал мы с моими помощни-
ками подготовили достойный 
мастер-класс, а после и речь 
для публичного выступления. 
Я была уверена в своих силах. 
Но всё же до объявления ре-
зультатов безумно волнова-
лась. И, когда со сцены про-
изнесли моё имя,  было очень 
приятно, что мой труд был так 
высоко оценён.

Усилий и вправду было при-
ложено немало: к каждому 
испытанию Ольга Эдуардов-
на и ее опытные наставники 
готовились ответственно. 
Первый этап был заочным: 
участники отправляли на суд 
жюри свои портфолио. После 
открытия конкурса каждый 
учитель представлял свои 
профессиональные методы на 
«Творческой лаборатории». 
Победительница прошла эти 
две ступени без особого вол-
нения: сложно растеряться, 
если знаком с тем, о чем рас-
сказываешь, уже много лет. 
Следующие испытания были 
намного интереснее.

Как разоблачить 
Мистера Икс?

На вопрос «Что такое мате-
матика?» ученики 1А класса 
отвечают так: «Это логиче-
ский урок, на котором из-
учают цифры». Малышам еще 
предстоит познакомиться со 
сложными заданиями, в том 
числе и с уравнениями – те-
мой, которую выбрала Ольга 
Эдуардовна для своего кон-
курсного урока. Педагог учи-
ла детей из 31-ой гимназии 
(школы, на базе которой про-
ходил «Учитель года – 2013», 
– прим.авт.) снимать маски 
с уравнений, благодаря чему 
задача решается гораздо про-
ще. Шестиклассники, впервые 
познакомившись с Ольгой 

Эдуардовной, охотно обща-
лись с ней.

– При подготовке урока мы 
учитывали главное: урок смо-
трится зрелищно, если дети 
постоянно контактируют с 
учителем. Поэтому я проси-
ла ребят прочитать задания 
с экрана, терпеливо ждала, 
пока они их выполнят. Вот и 
весь секрет! – рассказывает 
победительница.

Показать класс

«Мастер-класс, – считает 
Варя из 1А, – это очень кра-
сивое выступление». А Саша 
добавляет: «Человек, кото-
рый показывает мастер-класс, 
больше всех знает». Ольга 
Эдуардовна старалась полно-
стью соответствовать пред-
ставлениям первоклассников:

– С этим испытанием я спра-
вилась достаточно легко, так 
как любой педагог должен 
уметь делиться своим опы-
том. Я рассказывала своим 
взрослым «ученикам» – педа-
гогам школы №31 – о ТРИЗ-
педагогике, методами ко-
торой я пользуюсь на своих 

уроках. Задачей данной педа-
гогической системы является 
воспитание творческой лич-
ности. И мне было приятно, 
что участники моего мастер-
класса взяли на заметку при-
ёмы, которые я им показала.

Математик 
произносит речь

«Публичное выступление – 
это когда человек, который 
выступает перед всеми, очень 
волнуется» – такое точное 
определение финальному ис-
пытанию дал первоклассник 
Дима. Ольга Эдуардовна с 
ним согласна:

– Публичное выступление 
оказалось самым сложным 
этапом. Я не словесник, поэто-
му, произнося речь, чувство-
вала себя не в своей тарелке. 
Вначале я слегка запнулась, 
но потом сумела взять себя в 
руки. Мне кажется, это даже 
пошло на пользу: члены жюри 
увидели, что я владею собой.

Настоящие артисты 
всегда волнуются

Волнение – то, что обычно 
не даёт конкурсантам спать по 
ночам. Как бы ни был уверен в 
себе человек, успокоить себя 
достаточно сложно. И Ольга 
Эдуардовна – не исключение:

– Мне проще провести де-
сять уроков, чем показать 
себя в подобном конкурсе. 
И это несмотря на то, что я 
пою и привыкла выступать 
перед людьми. Должно быть, 
я настоящий артист: на сцене 
каждый раз как первый! (улы-
бается) Для меня самое глав-
ное - начать, после я забываю 
о своих переживаниях и на-
слаждаюсь моментом.

На других 
посмотреть

Обиделись ли на Ольгу Эду-
ардовну ее соперники? Наши 
первоклашки так не считают: 
«Главное – участие!» – мудро 
отвечают они. Тем более, что 
участники сдружились еще 
до открытия благодаря про-
веденному клубу общения и с 
радостью делились професси-
ональным опытом:

– Мне понравился так на-
зываемый гендерный подход 
учителя физической культуры 
Ирины Леонидовны Давыдки-
ной из школы 39: мальчиков 
и девочек нужно учить по-
разному. Теперь мне хотелось 
бы подробнее ознакомиться 
с ее материалами и, быть мо-
жет, что-то у неё перенять. 

«Я учитель, 
и это моё!»

Первоклассники, узнав о по-
беде Ольги Эдуардовны, по-
радовались за неё и пожела-
ли счастья, удачи и здоровья. 
Сама Ольга Эдуардовна не 
устаёт благодарить всех, кто 
радуется вместе с ней:

– Мне приятно, что люди в 
меня верят. И мои коллеги, и 
друзья, и родственники. Пе-
ред началом конкурса у меня 
в голове было лишь одно: 
«Скорее бы всё закончилось!» 
Однако сейчас понимаю, что 
это был бесценный опыт.

В любви к профессии побе-
дительница признаётся так: 

– Мне еще в юности гово-
рили: «Ты никогда не будешь 
Олей, ты будешь Ольгой Эду-
ардовной!» И, надо сказать, 
меня это никогда не пугало. 
Могу твердо сказать: это моё!

С победителем беседовала 
Анна ГоРоХовА

«Учитель года – это тот, кто лучше всех учит детей!» –
так считают ученики 1А класса нашей гимназии. в этот 
раз на ежегодном конкурсе педагогического мастерства 
«Учитель года – 2013» «лучшей из всех» признали ольгу 
Эдуардовну власенко, педагога математики из 19-ой.
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такоЙ коНкУрс, гДе лУЧшего УЧИтелЯ вЫБИраЮт
Лавры победителя

Ольга Эдуардовна Власенко вошла в историю конкурса «Учитель года»







Только представьте, захо-
лустный городок Ауксбург 
полностью охвачен ужасом: за 
последнее время бесследно ис-
чезли около 11 детей, и никто не 
сомневается в том, что это про-
иски прислужниц Сатаны.
Шериф, который славился сво-
ей непоколебимостью и жесто-
костью, – Беррингер возлагает 
вину на рыжую красотку Мину 
и готов отправить ее на костер, 
ибо полностью себя уверив, что 
она ведьма. 
Но мэр Энгельман запрещает 
самосуд и приглашает в Аук-

сбург гостей: профессиональ-
ных охотников – Ганцеля и Гре-
тель.
Кстати, это те самые детишки, 
которые когда-то попали в плен 
к ведьме сладкого домика!
И, после самосуда ведьмы – они 
вошли во вкус! И теперь, полно-
стью возмужав, они под деви-
зом «хорошая ведьма – мертвая 
ведьма», готовы бросить вызов 
могущественной колдунье Мю-
риэль, жаждущей провести ри-
туал Кровавой Луны, который 
даст всем ведьмам то, о чем они 
так давно мечтают, неуязви-

мость от людских костров.
А чтобы успешно противосто-
ять самым темным колдовским 
чарам, Ганзель и Гретель ис-
пользуют удивительный арсе-
нал тех.средств – от самого ба-
нального электричества
и до инсулиновых инъекций.
Сценарий полон нетривиаль-
ных сюжетных ходов, визуаль-
ный ряд полностью потрясает 
своими скрытыми иллюзиями, 
лирические линии предельно 
лаконичны и не делают тяго-
мотную мелодраму.
Готичность, что присуще данно-
му фильму, ошеломляет
своей безганичностью, ведь 
Стивен Скотт и Майк Элисальде 
свое дело знают.

Майк Элисальде – один из 
лучших гримеров на планете, 
его грим, известен в фильме 
«Хэллбой».
Все гримы и все художествен-
ные идеи – это его работа.

евгений Мусихин
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ЗакоН «оБ оБраЗоваНИИ»: 
НовЫе ИЗмеНеНИЯ

Недавно вышел приказ «Об ут-
верждении порядка привлече-
ния учащихся к дисциплинар-
ной ответственности». К мерам 
воздействия относятся замеча-
ние, выговор и отчисление из 
школы. Отчислить из школы мо-
гут за грубый дисциплинарный 

проступок. Основными проступ-
ками являются:
– неоднократные дисциплинар-
ные проступки;
– появление на территории об-
разовательной организации в 
состоянии алкогольного, нар-
котического или токсического 

опьянения;
– совершение на территории 
образовательной организации 
действия, попадающего под 
уголовную или административ-
ную ответственность;
– оказание негативного влияния 
учащимися на других участни-
ков образовательного процесса, 
при нарушении прав, свобод и 
законных интересов других уча-
щихся и сотрудников образова-
тельной организации;
– неосвоение в установленные 
сроки образовательной про-
граммы, невыполнение учебно-
го плана;
Какие плюсы и минусы этого 
приказа видят сами ученики? За 
ответом я обратилась к ученице 
10 класса Юле Художитковой:
– Мне кажется, что отчисления 
из школы за дисциплинарные 
проступки вызовут недоволь-
ство со стороны учеников и ро-
дителей. А что касается отчис-
ления за неуспеваемость, то это 
неплохо. У учеников, возможно, 
появится стимул учиться лучше.

Юлия ПЛоТнИковА

наверняка за последнее время каждый не раз слышал про ре-
форму образования, закон о которой вступит в силу в новом 
учебном году. А что это за реформа, мы сейчас и расскажем.
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«ХорошаЯ веДьма — мертваЯ веДьма»
Итак, добро пожаловать в мрачный мир Средневековья, 
где слова «охота на ведьм» имеют самый простой и по ис-
тине прямой смысл!

Важное из политики

Новости искусства

твоЁ мНеНИе
Закон «об образовании» 
стал объектом серьёзной 
критики и поводом для 
дискуссий. Интересно уз-
нать, что бы захотели из-
менить сами ученики?

константин Садов, 9Б:
«В нашей школьной системе 
слишком большая нагрузка. 
А летние каникулы огромны. 
Что если их сделать помень-
ше? Станет продолжительнее 
учебный год, зато нагрузка 
уменьшится».
Павел Сорокин, 10в: 
«Больше всего хотелось бы – 
адекватного ЕГЭ. Хотя я счи-
таю, что реформа принесет 
плоды только тогда, когда 
будет укреплена материаль-
ная база школы, обеспечены 
условия для привлечения мо-
лодых педагогов».
Давид Успенский, 11А: 
«Отменил бы устную форму 
сдачи экзаменов, так как она 
не показатель знаний, скорее, 
это зубрежка. А понимание 
предмета важнее бездумного 
заучивания».


